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JEMBER – Dalam pantauan jurnalis kami dilapangan pada Jum’at 23/03/2024,
renovasi Makoramil 0824/17 Sumberbaru juga melakukan pengerjaan lanjutan,
terhadap bagian-bagian yang belum diselesaikan, saat kami temui Danramil
0824/17 Sumberbaru Kapten Chb Aliyil Abror menyatakan, “Iya Mas ini kita
melanjutkan pengerjaannya, bersama tukang dan anggota”.



Lebih lanjut Kapten Chb Alitil Abror menjelaskan, Renovasi Makoramil 0824/17
Sumberbaru yang diuawali sejak beberapa bulan yang lalu memang belum dapat
diselesaikan, karena pembangunan dengan dana swadaya ini tentunya
menunggu dana terkumpul baru melanjutkan pembangunan tahap berikutnya,
sehingga tidak dapat ditargetkan penyelesaiannya.

Pembangunan ini merupakan dana swadaya dari bantuan Muspika, Kepala Desa
dan masyarakat, mengingat kondisi sebelumnya yang sangat memprihatinkan
terutama kerangka atap sudah banyak yang lapuk, sehingga kalau hujan bocor
disana-sini.

Mohon doa restunya semoga pembangunan ini dapat segera dituntaskan,
semogo yang menyumbang semakin banyak sehingga mampu meyelesaikan
sisa bagian yang belum diselesaikan.



Saat ditanyakan kali ini yang dikerjakan apa saja, Danramil 0824/17 Sumberbaru
tersebut menjelaskan bahwa saat ini kita mengerjakan sebagian lantai keramik,
daun pintu dan Jendela, Kloster serta pengecatan.

Dan yang sduah selesai 100 ?alah Gapura depan itu dan  joglo Makoramil,
 sehingga tinggal bagian dalam saja, tahap demi tahap tentunya terus kita
lakukan, kalau anggaran habis ya kita hentikan sementara. Tegas Danramil
0824/17 Sumberbaru tersebut.

Menyikapi kegioatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo
Dinarso saat kami konfirmasi membenarkan adanya kegiatan tersebut, saya
sangat mengapresiasi anggota Koramil 0824/17 Sumberbaru yang memiliki
semangat tinggi dalam merenovasi markasnya, hingga megah seperti itu.



Dibeberapa kesempatan memang saya menyampaikan kepada anggota, bahwa
kondisi rata-rata bangunan koramil jajaran, memang sudah termakan usia, kalau
menunggu perbaikan dengan anggaran Komando Atas, tentunya tidak dapat
diprediksi kapan turunnya, karena yang diurusi bangunan markas se Indonesia,
sehingga perlu kesadaran kita semua yang menghuni disitu, markas kita ini
adalah rumah ke dua kita, sehingga bagaimana baiknya, ya kita yang harus
memikirkan, tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)


